

## 先輩ママからの声

### 初めてのお子様 / 無痛分娩でのお産

1番強く思ったのが助産師さんの存在でした。分娩中、ずっと側に居てくださり、とても心強かったです。

無痛分娩なので痛くないであろうと軽く考えていましたが、普通に痛かったです。麻酔を入れたら確かにに入る前よりかは、痛くないです。痛覚は消えましたが圧迫感(お尻)がすごくて色々と耐えないといけないのはありました。結果的に無痛で良かったかなとは思いました。

産後も助産師さんからたくさんアドバイスをもらったり、すぐに質問に回答してくれる為、退院後も自信をもって育児が出来そうです。助けていただきまして、ありがとうございました。

#### 助産師より一言メッセージ

ご出産おめでとうございます！初めての出産で緊張したり無痛分娩とはいえ赤ちゃんが進んでくる圧を感じたりと、大変なことがある中でも向き合って頑張るママはかっこよかったです。育児は頑張りすぎないことや周りに甘えることも大切です。無理せず楽しんでください。



### 3人目のお子様 / 自然分娩でのお産

3回とも大森赤十字病院で出産しました。

3回とも自然分娩でしたが、全く異なる自然分娩でした。

何回目でも陣痛～出産の不安は変わらずでしたが、優しい助産師さんや先生方のおかげで安心して出産することができました。本当にありがとうございます。どんなに陣痛～出産が苦しくて、しんどくても、我が子の泣き声・顔を見た時の幸福感は言葉では言い表せない程のものがあります！！！

#### 助産師より一言メッセージ

ご出産おめでとうございます。いつもの張りと何かが違う！？から始まった陣痛で、上の子たちと比べると少し時間がかったと思いますが、立ち合いが初めてのパパと力を合わせて向き合う姿はとても素敵でした。頑張りすぎず、楽しみながら過ごしてほしいです♡



## 初めてのお子様 / 無痛分娩でのお産

初産で無痛分娩希望により、計画入院を行いました。しかし、分娩開始1日目、2日目共に誘発剤が全く効かず、お産が進まないという事態に。週末は無痛分娩を行っていないこともあり、継続で入院か一時帰宅で悩んでいた所「お家で好きなもの食べてリフレッシュして、新たな気持ちで再チャレンジしても良いかもしれない」と助言を頂きました。その言葉通り、家でゆっくりと好きな物を食べたり、やりたいことをしたりするうちに、お産が進まないことへの不安や焦りを抱えていましたが、新たな気持ちで月曜日から治療再スタート、夕方には出産を迎えることができました！！長く孤独な時間の中でも、どのスタッフの方からも温かく声をかけて頂き、最後まで前向きな気持ちで出産することができました。

初めての出産を大森日赤さんでお願いできて良かったです！

産後も皆様から声をかけて頂き、とも嬉しかったです。

長くなりましたが、この度はありがとうございました！！



助産師より一言メッセージ  
ご出産おめでとうございます。  
なかなか進まないお産に対してもご夫婦ともに忍耐強く、真剣に向き合っておられたのが印象的でした。お産を終え、赤ちゃんと素敵な笑顔で写真をとられている姿がとても素敵で忘れられません！育児楽しんでください！

## 2人目のお子様 / 無痛分娩でのお産

上の子の普通分娩のトラウマがあり、今回は計画分娩に急遽変更しました。期待通り、上の子に比べましたら、お産が全然ラクでして、何よりも出産後の体の状態が断然良いので、無痛にして良かったです。

助産師より一言メッセージ

ご出産おめでとうございます。何度目でも出産は怖いですよね。今回、よりママらしい出産のお手伝いができたようで安心しております。産後もスムーズに育児を始められて良かったです。これからも無理せず、楽しんで育児をしてくださいね。

